

Erfolgsorientiert in die Welt

Die Podcast-Folgen (Internetradio) "Erfolgswissen für Mensch und Wirtschaft" der Kapfenbergerin Edith Karl wird in 89 Ländern rund um den Erdball gehört.

Ihr großes Anliegen: Mensch und Wirtschaft müssen wieder näher zusammenrücken. Edith Karl beschäftigt sich in ihren Vorträgen und ihrer Forschungsarbeit immer wieder mit den neuen Spielregeln für Mensch und Wirtschaft. Die Zuhörenden profitieren aus dem reichen Erfahrungsschatz der Trainerin, Beraterin und Expertin für Marketing.

Sie gilt auch als beliebte Interviewerin zahlreicher bekannter Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kunst, Extremsport und Journalismus. Diese erfolgreichen

Menschen lassen die Zuhörerschaft an ihren persönlichen Erfahrungen mit Hindernissen, Fehlern und Chancen auf ihrem Erfolgsweg teilhaben.

Die Sendungen wurden bereits mehr als 200.000 mal auf allen 5 Kontinenten gehört, täglich kommen neue Hörer dazu.

Das alles können auch Sie hören, zu jeder Zeit, an jedem Ort, kostenfrei.

www.erfolgsorientiert.com facebook.com/erfolgsorientiert



Edith Karl für Menschen und Wirtschaft.



Ristorante Venezia

Am 2. März ab 16.00 Uhr eröffnet in Kapfenberg die Pizzeria Ristorante Venezia mit Live-Musik von Bernd Kurek. Sergio Belnudo und Sorin Paca bringen italienischen Flair in die Altstadt. Mit original italienischer Pizza mit Mozzarella aus dem Holzofen, Pasta, Fisch und vielen weiteren italienischen Köstlichkeiten werden die Gäste zukünftig verwöhnt. Weiters gibt es auch Speisen vom Grill und einige ausgewählte österreichische Schmankerl auf der Speisekarte. Tipp: Unter der Woche gibt es Mittagsmenüs! Ristorante Pizzeria Venezia, 11.00 bis 22.00 Uhr, Mittwoch Ruhetag

Von 2. bis 8. März jede Pizza um Euro 5,-.



Umbau in der Altstadt

Der Umbau des ehemaligen Hauses der Firma Glassner am Hauptplatz ist in vollem Gange. Die Stadtgemeinde Kapfenberg hat diesen Bau erworben und will daraus ein vielseitig genutztes Gebäude machen. Ein Lokal kommt ins Erdgeschoß, im Obergeschoß wird ein Mehrzwecksaal entstehen. Mitte des Jahres sollen diese Umbaumaßnahmen bereits abgeschlossen sein. Weiters wird dahinter (Richtung 12.-Februar-Straße) ein Wohngebäude errichtet, welches im nächsten Jahr fertiggestellt sein wird.



KAPFENBERG

SPORT INDUSTRIE LEBEN

